

# Leichtathletik: Erik Heydrich stark bei EM

**LIMBURGERHOF.** Erik Heydrich von der TG 04 Limburgerhof hat bei seinen ersten Leichtathletik-Europameisterschaften der Gehörlosen in Karlsruhe zweimal Silber und einmal Bronze gewonnen. Der 17 Jahre alte Deutsche Hallen-Meister der U18 im Kugelstoßen wurde im Diskuswurf und im Kugelstoßen Zweiter bei der EM. Heydrich, der zuletzt in die Nationalmannschaft berufen wurde, schleuderte den 1,5 Kilogramm



schweren Diskus in der AK U18 auf 38,13 Meter. Das bedeutete zudem persönliche Bestleistung. Die fünf Kilogramm schwere Kugel stieß der von Hansjörg Richter und Michael Weber trainierte Heydrich in der Mittagshitze im letzten Versuch auf 12,35 Meter – Silber. In die Schwedenstaffel (100m - 200m - 300m - 400m) lief der Limburgerhofer die 100 Meter. Mit seinen Teamkollegen belegte er den dritten Platz. |mne/Foto: TG04/Frei